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创新中国产业园作为浙江省杭州市下城区未来发展“两轮驱动”的重要组成部分，引领高新

技术产业向前推进，我们将着力把“产业园”打造为集信息软件、电子商务、物联网、生物医药、健

康服务、新能源、节能环保等高新技术企业，以及科研设计院所、科技创新载体、科技金融等高新

服务业企业于一体的现在示范园区。我们诚邀您的加盟。

联系方式：杭州市下城区科学技术局 0571-85820615

创新中国产业园创新中国产业园··东新分园东新分园
园区概况

创新中国产业园东新分园暨智谷创新广场地处下城区善贤路4号，已规划地铁五号

线，BRT快速公交换乘中心，交通便利。总面积27368平方米，共地上四层，地下一层。

园区定位

以建设创新型科技园区、大学生创业基地为重点。为产业化企业、大学生创业、初创

期的小微科技企业的孵化培育、服务式小型办公室等提供多种办公创业空间。

园区配套

公共服务大厅（含总台服务、洽谈区、小型会议室、大型多功能会议室、休闲吧、咖啡

吧等）、内部食堂、健身活动中心、桌球娱乐室、顶楼足球场等。提供企业注册代办（大创

免费代办）及财务委托管理，免费参加区组织的创业实训及一对一团队辅导等多种服

务。旨在打造服务式创新广场，企业家们的创业俱乐部。

招商热线

钟先生18105711266 0571-56920112

2月17～20日，国内最大的钓具展——碧海（中
国）2016年春季钓具产业博览会在天津举行。作为
国内最大的钓具生产基地之一，东阳共有120家钓
具企业参展，成为此次钓具展最大的渔线展团。

天津碧海钓具产业博览会已举办六届，如今已
成为业内信息交换平台和产品推广销售平台，是钓
具行业的风向标，吸引着全国各地的钓具企业参
加。

此次参展的 120 家东阳企业相对 3300 家参展
企业来说，只是一个小数字，但是东阳企业占到此
次展会渔线展区的近九成，几乎垄断了渔线展区。

“放眼望去，展会现场的渔线几乎都产自东阳
的企业。”从天津参展回来的东阳渔魁钓具总经理
董纲说，凡是主推渔线的展位，基本是东阳企业，包
括歌山享钓渔线、南马麦特利渔具、歌山宝来渔具
等。

想知道东阳钓具企业在此次钓具展的分量，只
要查看下现场展区位置图便知。展会正大门入口
展位是本届最佳展区，共21个展区，其中4家钓具
企业来自东阳，包括喜曼多、时代钓具、木子渔业、
富士钓具。“从展会位置就可以看出企业的实力，这

也说明东阳的渔具企业在钓具行业的地位。”董纲
说。

吴佳婷是东阳鲋川钓具有限公司的总经理，从
事渔线生产加工七八年，一届不落地参加了天津碧
海钓具展，对钓具行业较为了解。

“钓具是一个很大的产业，东阳主要生产渔线
这一块。”吴佳婷说，在渔线领域，东阳绝对引领潮
流，最新款的渔线大都出自东阳企业之手。

此次钓具展上，鲋川钓具推出了几款新的渔
线，颇受市场欢迎，接回不少订单。“一些长期合作
的老客户是此次展会最大的买主。”吴佳婷说，其中
一个老客户一下子订了半年的单子。

“收获颇丰，接了不少单子。”董纲说，今年的行
情比去年要好很多，一些客户纷纷增加订单，一批
马来西亚的客户也订下了一个大单子。“以前都做
内销，接到国外的订单，还是首次。”

“订单当然也有，不过我们参加展会主要是了
解钓具行业的行情。”东阳市玛克（久田）国际渔具
有限公司总经理黄建明说，从此次展会的情况来
看，整个钓具市场在回暖，这给广大钓具企业增添
了信心。

目前，东阳的红木产业享誉国内，已成为东阳
的一张城市名片，然而钓具产业作为东阳另一块独
具特色的优势产业，在国内的知名度并不太高。

此次碧海（中国）2016年春季钓具产业博览会
上，东阳虽然有120多家企业参加，但都各自为战，
并未组团参展。“如果东阳钓具企业组团参展，形成
合力，在展会上打出东阳特色，对提升东阳钓具的
品牌将大有裨益。”浙江东阳（歌山）渔具休闲产业
基地负责人卢超杭说。

此外，东阳歌山镇钓具产业经过20多年发展，
目前已有大小企业200余家，年产值6亿元左右，并
形成了一条完整的渔线生产、加工、销售产业链，产
品远销世界各地，在国内的市场占有率达50%以上，
渔线产量更是占到全球的近80%。

“如此雄厚的钓具产业基础，加上新成立的渔
具休闲产业基地，东阳也完全有能力办一场中小型
的钓具展，进一步提升东阳的钓具品牌知名度。”卢
超杭说，按照当前的发展形势，钓具产业有可能成
为东阳下一个“红木产业”。

叶永永

东阳120家渔具企业掘金天津碧海钓具展，几乎“垄断”渔线展区

钓具会否成为东阳下一个“红木产业”？

笔者从三门县旅游局了解到，为培育乡村旅
游品牌，推动全国乡村旅游转型升级、提质增
效，国家旅游局日前公布了第一批“中国乡村旅游
模范村”名单，该县横渡镇岩下潘村榜上有名。

岩下潘村距县城 40 多公里，毗邻湫水大峡
谷，依山傍水，山清水秀，自然风景秀丽，生态
环境优越，旅游资源丰富，置身其中，不仅可以
领略当地的山海风情，还可以体验渔家生活，感
受海洋文化。可是几年前，这个村还是一个贫穷
落后的乡村，村集体经济空白，人均年收入不到
2000元。房屋破旧不堪，村内杂草众生，垃圾遍
地；道路狭小弯曲，高低不平，雨天积水成潭，

根本无法行走；露天粪坑随处可见，卫生环境极
差，是全县有名的脏乱差村之一。

为了改变落后面貌，从2009年开始，岩下潘
村两委痛下决心，克服困难，开展新农村建设。
在镇党委、政府的支持下，经过4年多努力，村两
委将老旧房子全部拆除，采用小康楼式的统一建
筑。如今，该村一幢幢小别墅拔地而起，当地村
民利用这些农家别墅，办起农家乐，开发乡村旅
游，现有农家乐经营户29家，月接待游客1万人
次左右。同时，该村还开设了水上乐园、天然游
泳池、峡谷漂流、开心农场和生态烧烤等娱乐项
目，走出了一条生态文明与美丽乡村共建的成功

之路，被称为“潘家小镇”，2013年荣获“中国最
美村镇”称号。目前，因生态环境优越，省内外
游客到“潘家小镇”旅游的络绎不绝，年接待游
客达13万多人次，农家乐年均收入12万元以上，
好的有15万多元，经济效益非常可观。“接下去，
我们村要着力打造国家级乡村旅游景点，以旅游
带动当地发展、促进农民增收，建设和谐幸福的
美丽新农村。”村党支部书记潘健对未来充满信
心。

朱曙光 朱芳芳

又到了植绿的季节,大家要忙着种树了。而
诸暨市交通公路部门正在对去年冬天严寒气候
冻伤的行道树做全面检查并落实“治疗”措施，连
日来，枫谷、浬斯等相关线路的冻伤枯枝清除作
业正在紧张进行。

诸暨市去年冬天遭遇了本地罕见的严重雨
雪冰冻天气以及-12℃以下的强低温，全市各线
公路行道树大面积被冻伤。工作人员巡查发现，
受冻伤最严重的是香樟树，一反往常大家所见的
漂亮的常绿丰满树形，树冠普遍性整体呈枯黄
色。因冻伤樟树数量庞大，已无法统计，受灾总
体比例在75%左右。

诸暨市公路管理局生态科工作人员说，这些
被冻伤的香樟树虽然看起来“病”得很严重，但它
的生命力还是比较顽强的。只要是种植期在5年
以上的，大都可在天气转暖后确保发芽；树龄再
短的，许多也能再生。如果过夏后仍旧不能存活
的，他们将在后续适时进行补植。

陈彦

近日，天台县南屏乡日新村组织部分群众对
剩下的樱花进行种植。经过多天紧张忙碌的种
植，该村樱花植树点已种下樱花2000多株。

该村党支部书记邱善蒙憧憬着来年樱花开
放时的情景：“等那时，村里村外都是粉花色的樱
花，我们村要多美就有多美了。”

5年前，距离日新村不远的前杨村凭借古道
上的红枫走红旅游市场，成为江南有名的秋季赏
枫胜地。前杨村民借力红枫热打造旅游村，催生
了美丽经济。看到前杨村近年来的巨大变化后，
日新村村干部有着一种按捺不住的发展激情。

日新村口参天古树下的双石拱桥是当地的
一大人文景观点，也是游客浏览前杨村“古道红
枫”景观前喜欢停车拍照留念的一个乡村风景
点。但由于缺乏配套的旅游设施，游客仅仅在村
口停留几分钟时间就直接往前杨村而去。

借春节期间党员村民返乡过年之际，日新村
两委召开村民代表大会，讨论通过了在村口流转
土地，种植鸡冠花、樱花等有色花卉及珍贵树种，
打造百亩花海景观工程，吸引游客游玩。

“今年，我们村两委决心花大力气抓项目，流
转土地，把停车场和百亩花海景观工程给建起
来，目的就是要把从村前经过的游客留住，带动
村里农家乐的发展，促进村民增收致富。”邱善蒙
边埋头挖土边介绍。

78岁的杨雪云也过来看热闹了。在前不久
的拆违、治水行动中，杨雪云主动拆除了自家的
猪舍。听说是种植漂亮的樱花，杨雪云有些好
奇。乡里以前没人种过这种花，杨雪云平时也只
在电视上看到过，她便走到邱善蒙面前，希望领
几棵回去，种植在自家的房前屋后。

南屏乡乡长谷峰表示，下阶段，乡里还将在
全乡范围内大量种植珍贵树苗，植绿添景，美化
环境，努力创建4A级旅游景区和省级森林城镇。

目前，该乡除了日新村种植樱花外，其他各
村也着手种植各自的主打树种，有乌桕、浙江楠、
红豆杉、落地松等。

胡春雷 徐平

在 建 德 市 下
涯镇居生农资经
营店，前来购买化
肥、农药以及蔬菜
瓜果优良种子的
农民一天比一天
增多，农资销量成
倍增长，田间地头
到处是忙碌春耕
春种的身影。

宁文武

岩下潘入选首批中国乡村旅游模范村

诸暨
“诊治”冻伤行道树

名贵树种
扮靓南屏乡村

春耕生产时春耕生产时
农资销量增农资销量增


